

# hari ini

## Kunker Ke Polsek Koto Baru dan Guntal, Ini Yang Disampaikan Kapolres Solok

JIS Sumbar - [SOLOK.HARIINI.CO.ID](http://SOLOK.HARIINI.CO.ID)

Aug 29, 2023 - 21:42



SOLOK - Menjalani Bulan kedua masa kepemimpinannya mengomandoi Polres Solok, Kapolres AKBP Muari, S.IK, M.H, M.M, tampak bergerilya mengunjungi Polsek-Polsek yang ada di jajaran Polres Solok, Polda Sumatera Barat.

Setelah sebelumnya telah mengunjungi Polsek Payung Sekaki dan dilanjutkan

dengan Polsek Lembang Jaya. Kemudian kemaren terjun mengunjungi 3 Polsek sekaligus yaitu Polsek Hiliran Gumanti, Lembah Gumanti dan Polsek Danau Kembar, hari ini, Selasa, 29 Agustus, 2023, Kapolres Solok AKBP Muari bersama Ketua Bayangkari Cabang Solok Ny. Rinie Muari, kembali melaksanakan kegiatan serupa di Polsek Kubung dan Gunung Talang (Guntal).

Turut mendampingi, Kabag Ops Polres Solok Kopol Gusdi,SH,MH, Kasat Lantas AKP Dian Jumes Putra,SH,MH, Kasat Sabhara AKP Azwari Siregar, Kasat Narkoba Polres Solok IPTU Oon Kurnia Ilahi,SH, KBO Intel Polres Solok IPTU Doni Fatrizal, dan Pengurus Cabang Bhayangkari Solok.



Di Mako Polsek Kubung Kapolres disambut oleh Kapolsek Kubung IPTU Andri Perkasa,SH, didampingi oleh Ketua Bhayangkari Ranting Kubung Ny. Dewi Andri Perkasa,SH, Camat Kubung Drs.Sujanto Amrita, Danramil 01 Kota Solok Kapten Inf Walter Nadeak, Kepala KUA Kubung, Kepala Puskesmas Salayo, Kepala Puskesmas Tanjung Bingkung, Wali Nagari, Ketua BPN/KAN, Kepala Jorong, Perwakilan Tokoh Adat, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Pemuda Nagari se Kecamatan Kubung, Bundo Kanduang Nagari Salayo, Bhabinsa Nagari Koto Baru Serda Tomi Firman, Personil Koramil 01 Kota Solok, Personil Polsek Kubung, serta Pengurus Bayangkari Ranting Polsek Kubung.

Begitu juga di Polsek Guntal, Kapolres dan rombongan disambut langsung oleh Kapolsek Gunung Talang IPTU Aripin Dalimunthe,SH, didampingi Ketua Bhayangkari Ranting Gunung Talang Ny.Yessi Aripin, beserta unsur Forkopimcam, anggota DPRD dan tokoh serta elemen masyarakat.

Dalam kunjungan ke dua Polsek jajaran itu, Kapolres Solok AKBP Muari menyampaikan rasa senang dan bahagiannya bertemu dan bersilaturahmi tidak hanya dengan para pesonel dan bhayangkari, melainkan bersama Forkopimcam, unsur pemerintahan nagari, hingga tokoh dan elemen masyarakat yang turut antusias untuk mengikutinya.

Kapolres Solok juga menyampaikan apresiasi terhadap Perangkat Nagari dan Jorong yang telah membantu Harkamtibmas (pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat) di Wilkum Polsek setempat, yang dilihat dari penurunan jumlah kasus Tindak Pidana.

Selain itu, Kapolres AKBP Muari juga mengingatkan untuk waspada dan hati-hati

dalam menggunakan Handphone terlebih media social, dengan tidak mudah percaya dengan penipuan berkedok undian berhadiah, maupun berita hoax yang dapat memecah belah kerukunan dan merusak persaudaraan.

“Begitupun dengan kelompok paham taqlik (Radikal) yang juga harus menjadi perhatian semua pihak dalam menjaga kerukunan antar umat beragama, berbangsa dan bernegara,” ungkap AKBP Muari.

Selanjutnya yang tak kalah penting, kata Kapolres, dalam upaya mengantisipasi dan mencegah penyakit masyarakat terutama peredaran gelap narkoba maupun miras di tengah masyarakat yang kian memprihatinkan.

Dalam kesempatan itu, Muari juga mengajak masyarakat pengguna lalu lintas, untuk mematuhi aturan dan kelengkapan berkendara, terutama memakai helm bagi pengendara roda dua, sebagai upaya menjaga keselamatan.

Orang nomor satu di Polres Solok itu juga menyampaikan terkait program pemutihan pajak kendaraan bermotor yang berlangsung selama satu bulan, mulai dari 23 Agustus hingga 23 September 2023. Agar dapat dimanfaatkan masyarakat.

Terakhir, Kapolres berharap terbangun silaturahmi yang semakin erat antara POLRI bersama TNI serta seluruh komponen stakeholder dan masyarakat, agar bisa bekerjasama untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), agar tetap kondusif, aman dan nyaman.

Dalam kesempatan itu, Ksapolres juga mendengarkan langsung paparan para Kapolsek, menyangkut kondisi wilayah hukum masing-masing. (Amel)